
Tres  jugadores  de  PSG
tuvieron  síntomas  de
coronavirus
Las  pruebas  PCR  y  serológicas  permitieron  detectar  cuatro
casos  “anteriores”  de  covid-19  en  el  Paris  Saint-Germain,
entre  ellos  tres  jugadores,  “que  no  son  contagiosos
actualmente”,  anunció  este  martes  el  club  parisino.

Estas personas presentaron los síntomas durante el periodo de
confinamiento, mientras no estaban en contacto las unas con
las otras. Hoy no son contagiosas y reanudan su programa de
entrenamiento”, indicó el vigente campeón francés.

Tres  jugadores  y  un  miembro  del  equipo  técnico,  cuyas
identidades no han sido desveladas, son los implicados.
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El  PSG  comenzó  el  lunes  tres  días  de  exámenes  médicos  y
físicos, después del largo parón de tres meses y medio por la
pandemia.

El jueves está previsto que los jugadores entrenen por primera
vez, en un principio por pequeños grupos.

Ya campeón francés después de la suspensión definitiva de la
liga, de todas las maneras al PSG le espera un verano (boreal)
cargado, con dos finales en julio (Copa de la Liga y Copa de
Francia) y la disputa de la inédita ‘final a ocho’ de la
Champions, en agosto en Lisboa.

‘El Chucky’ Lozano se devalúa
Al mexicano Hirving Chucky Lozano le está cobrando factura la
inactividad con el Nápoles, bajo el mando de Genaro Gattuso,
luego  que  su  valor  en  el  mercado  está  cayendo
considerablemente.

Chucky llegó al Nápoles, a petición de Carlo Ancelotti, en un
costo estimado de 40 millones de euros, siendo un fichaje
histórico para el cuadro napolitano.

De junio a diciembre de 2019, el mexicano seguía valorado en
esa estimación, pero a partir de marzo del presente año, su
“carta” empezó ir a la baja, al pasar a 35 millones de euros.

En  el  más  reciente  reporte  de  transfermarket.com
correspondiente al mes de abril, el delantero de 24 años tiene
un costo de 28 millones de euros.
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La “crisis” entre Gattuso y Lozano fue exhibida hace unos
días, cuando la prensa italiana divulgó que el técnico había
separado del entrenamiento al jugador mexicano por una falta
de  actitud,  supuestamente.  Posteriormente,  el  estratega
confirmó el hecho y señaló que ya habían hecho las “pases”.

En la final de la pasada Copa de Italia, el mexicano se quedó
en la banca.

En lo que va de la temporada, Lozano sólo ha disputado 16
encuentros y ha anotado dos goles. El primero de ellos en su
debut con el Nápoles en la Serie A contra la Juventus (31 de
agosto  de  2019).  Sólo  ha  visto  en  una  ocasión  el  cartón
preventivo.

Para algunos medios italianos, la permanencia del Chucky con
el Nápoles parece imposible. Lo ven fuera del equipo y podría
recalar en el Everton, dirigido por Ancelotti. También hay
equipos que aparecen en la órbita como el Parma o el Hamburgo.



Jair  Pereira  mete
controversia  contra  Gallos
por falta de pagos
Jair Pereira, quien salió del Querétaro, confesó que el club
no le ha pagado gran parte de su contrato del Clausura 2020 y
metió controversia a la Federación Mexicana de Futbol.

El zaguero, actualmente sin equipo para el nuevo torneo, está
a la espera de que los Gallos Blancos deposite lo que le debe.

“En lo personal, se me debe gran parte de lo que es marzo y se
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me debe abril y mayo, en esos meses no recibí alguna cantidad
de  dinero.  Tuve  que  meter  controversia  a  la  Federación”,
comentó el jugador de 33 años de edad.

El Querétaro cambió de propietarios hace un par de semanas.
Grupo Caliente, encargado de las quincenas de Pereira, dejó de
ser el dueño del club. Ahora, la responsabilidad recae en un
grupo de empresarios, encabezado por Gabriel Solares.

“Entendiendo  la  pandemia,  quise  negociar,  que  no  fuera
totalmente pérdida para el jugador, sino llegar a un acuerdo
con  la  directiva,  lo  que  queríamos  hacer  los  jugadores”,
añadió Jair a Fox Sports.

Pereira  explicó  que  le  redujeron  el  70  por  ciento  de  su
salario, pero después dejó de recibir los pagos, a pesar de
los intentos de negociar.

El  defensa  desconoce  cuánto  tiempo  se  tardará  la  FMF  en
responderle, ya que el cambio de directivas puede alargar la
situación.

Jair está a la espera de concretar un acuerdo con un nuevo
club, entre ellos Cruz Azul, Chivas y Rayados, “es definir un
contrato, no hay que pagar un peso por la transferencia”.

El Villarreal de España ficha
a  Rubí  Soto,  procedente  de
Chivas
Pasaron  10  años  desde  que  Jorge  Carlos  Vergara  (qepd)
anunciara  con  bombo  y  platillo  la  partida  de  Javier
”Chicharito” Hernández al futbol de Europa con el Manchester
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United y ahora su hijo, Amaury Vergara, al frente del Club
Guadalajara sigue sus pasos. La delantera Rubí Soto es nueva
jugadora del Villarreal de España y entre lágrimas por parte
de  todos  los  presentes,  se  anunció  este  histórico
acontecimiento.

Y es que es la primera futbolista de Chivas que deja la
institución  para  incursionar  en  la  aventura  del  Viejo
Continente y aunque no lo hace a un equipo top en el mundo, sí
disputará una Liga competitiva, con el sueño de trascender.

#Groguetes | ¡Bomba �! El @CVFFemenino ficha a la goleadora
�� @RubiSoto25 procedente del @ChivasFemenil.

¡Bienvenida al Villarreal �!

¡Una auténtica crack ���! pic.twitter.com/l9ockieYdw

— Villarreal CF Femenino (@CVFFemenino) June 23, 2020

”Para mí, de corazón es un gran honor, como presidente, tener
a una jugadora formada en Chivas que emigra a Europa, yo no
creo en las coincidencias, yo creo que alguien allá arriba te
está cuidando, me siento muy identificado, con alguien que me
está cuidando como a ti y representa mucho que seas un ejemplo
para todas las jugadoras que vienen atrás de ti, te felicito
de todo corazón, que la rompas allá y que Chivas tendrá las
puertas abiertas para ti, si quieres regresar, este será tu
equipo”, le dijo Amaury Vergara a Rubí Soto, notablemente
conmovida por el reciente fallecimiento de su señora madre.

Por su parte, la ahora nueva jugadora del Villarreal Femenil,
explicó que tendrá un ángel desde el cielo que la guiará en
esta aventura que se llama futbol europeo y reiteró su deseo
de volver a México, con Chivas a retirarse.

”Me siento muy contenta de saber que llego a una gran familia,
que me van a arropar desde que llegue, seguramente mi mamá
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hará que me vaya bien, dejaré el nombre de Chivas en alto,
porque voy a venir a retirarme a aquí, estoy muy agradecida y
contenta,  con  muchos  sentimientos  encontrados”,  dijo  la
delantera de 24 años de edad.

Rubí  firma  un  contrato  con  el  Villarreal  Femenil  que  la
vinculan por dos años, esto a pesar de que en Chivas tenía
todavía año y medio más.

Tengo intención de continuar
en el Leganés: Javier Aguirre
Javier Aguirre, entrenador del Leganés, salió al paso de los
rumores que hablan de una posible salida suya de la entidad
cuando termine la presente temporada y aseguró estar ‘feliz’
en la misma.

“Niego absolutamente que hayamos hablado con alguien, nadie en
el club se ha acercado a decirme si continúo o no. Sé que
tienen  ilusión  de  que  continúe,  yo  tengo  intención  de
continuar. Pero hemos preferido priorizar el final de la liga.
Estoy  feliz  en  el  Leganés  y  estoy  seguro  de  que  nos
salvaremos”, indicó en declaraciones difundidas por el club.

“Quisiera desmentir categóricamente la información que salió
acerca  de  mi  salida  a  final  de  temporada.  Esto  es
absolutamente  falso.  Nadie  se  me  ha  acercado  a  hablar  de
renovación  y  estoy  plenamente  centrado  en  el  final  de  la
liga”, afirmó.

El mexicano dejó además abierta una puerta a su continuidad:
“Estoy absolutamente convencido de que el Leganés se salvará,
de que seguiremos en Primera. Estoy encantado en el club y
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estoy en la mejor disposición, en su momento, para hablar de
una posible renovación”.

Novak  Djokovic  da  positivo
por coronavirus
El tenista serbio Novak Djokovic y su esposa dieron positivo
por  coronavirus  covid-19  tras  la  celebración  del  polémico
Adria Tour, la gira benéfica organizada por el número uno
mundial en la que también se contagiaron los jugadores Grigor
Dimitrov, Borna Coric y Viktor Troicki.

Djokovic confirmó que tanto él como su esposa Jelena están
infectados,  mientras  que  sus  hijos  arrojaron  un  resultado
negativo.

“Novak  Djokovic  dio  positivo  por  covid-19”,  señaló  en  un
comunicado su equipo. El texto añade que el serbio no sufre
“ningún síntoma”.

Troicki anunció el lunes por la noche que tanto él como su
esposa embarazada estaban infectados, con el búlgaro Grigor
Dimitrov y el croata Borna Coric también positivos junto con
los entrenadores de Djokovic y Dimitrov, el italiano Marko
Paniki y el alemán Christian Groh.
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Lamento muchísimo cada caso individual de infección. Espero
que no complique la situación de salud de nadie y que todos
estén bien. Permaneceré en aislamiento durante los próximos 14
días y repetiré la prueba en cinco días”.

Djokovic ha sido muy criticado por organizar el Adria Tour sin
medidas de seguridad como el distanciamiento social o el uso
de mascarillas. El serbio ha sido criticado con frecuencia por
su postura antivacunas y su promoción de la pseudomedicina.

La final del torneo en Zadar, jugado una semana después de la
etapa inaugural en Belgrado, fue cancelada el pasado domingo
después de que Dimitrov anunciara que estaba infectado. Los
finalistas eran el propio Djokovic y el ruso Andrei Rublev.



En dos carreras de F1, más de
10 mil test de coronavirus
La Fórmula 1 planea realizar más de 10 mil test de detección
de coronavirus durante las dos primeras carreras del Mundial
en Austria, que se celebrarán los días 5 y 12 de julio.

Según  informa  la  Agencia  Austriaca  de  Prensa  (APA),  los
centros de pruebas instalados en el Red Bull Ring de Spielberg
tendrán capacidad para realizar hasta 12 mil pruebas durante
los dos fines de semana de carrera.

Las muestras se trasladarán dos veces al día a un laboratorio
en la ciudad alemana de Ebersberg, que estará abierto para
análisis  las  24  horas  del  día  y  tendrá  los  resultados
disponibles  en  un  plazo  de  16-24  horas  después  de  la
realización  de  las  pruebas.

Las estrictas propuestas de normas de higiene han permitido a
la Fórmula 1 un inicio de temporada inédito en el circuito de
Spielberg, donde no se permitirán espectadores y los equipos
vivirán en una burbuja.

Unas tres mil personas estarán allí durante cada fin de semana
de  carrera  y  todos  estarán  obligados  a  presentar  pruebas
negativas que no tengan más de cuatro días, según Eurofins
Geonomics,  la  compañía  que  realizará  las  pruebas  y  los
análisis.

Raptors ya están en Florida

https://sanluismatch.com.mx/en-dos-carreras-de-f1-mas-de-10-mil-test-de-coronavirus/
https://sanluismatch.com.mx/en-dos-carreras-de-f1-mas-de-10-mil-test-de-coronavirus/
https://sanluismatch.com.mx/raptors-ya-estan-en-florida-para-reinicio-de-la-nba/


para reinicio de la NBA
Los  Raptors  de  Toronto  llegaron  el  lunes  al  suroeste  de
Florida dispuestos a iniciar sus preparativos para el reinicio
de la temporada de NBA el próximo mes.

Si los Raptors vuelven a la Final de la NBA, podrían pasar en
Florida casi cuatro meses completos.

Los actuales campeones de la NBA iniciarán su entrenamiento
para el reinicio de la campaña a finales de esta semana en la
Universidad de la Costa del Golfo de Florida, en Fory Myers,
donde  estarán  basados  hasta  que  se  dirijan  al  complejo
deportivo en Orlando en una fecha cercana al 7 de julio.
Aterrizaron  la  tarde  del  lunes  en  Fort  Myers  y  después
abordaron autobuses hasta el hotel del equipo.

El  equipo  llegó  a  Florida  en  momentos  en  que  el  estado
enfrenta un importante repunte de casos de coronavirus en la
última semana. El complejo de Disney, a unas dos horas y media
por carretera desde Fort Myers, será sede del reinicio de
temporada tanto de la NBA como de la MLS a partir del próximo
mes.

A los Raptors les espera una preparación distinta a la de los
otros 21 equipos que estarán en Disney para la reanudación de
temporada.  Los  demás  conjuntos  se  entrenarán  en  sus
instalaciones, pero al ser la única franquicia de la NBA fuera
de Estados Unidos, los Raptors habrían tenido dificultades
logísticas para reunir a todos sus jugadores en Toronto.

De  acuerdo  a  las  reglas  en  Canadá,  los  jugadores  de  los
Raptors que estuvieron en Estados Unidos habrían tenido que
pasar por una cuarentena de 14 días a su regreso a Toronto,
por lo que el equipo decidió realizar sus entrenamientos en
Estados Unidos. Lo harán bajo estrictas medidas de seguridad,
con acceso restringido a los entrenamientos para el personal
esencial del conjunto.
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Rafael  Baca,  segundo
futbolista de Cruz Azul con
COVID-19
El uruguayo Jonathan Rodríguez fue el primero en informar que
estaba  contagiado  de  Covid-19,  luego  de  que  el  Cruz  Azul
anunció que dos elementos del primer equipo arrojaron positivo
al virus.

Pero, ¿quién era el otro futbolista?

Rafael Baca, mediante sus redes sociales, salió del anonimato
y despejó las dudas, al indicar que él es el segundo cementero
afectado.

“Quiero  compartirles  que  desafortunadamente  di  positivo  en
Covid-19 como asintomático. Sin duda una noticia que me tomó
por sorpresa. Me mantengo totalmente aislado y siguiendo los
protocolos establecidos”, dijo Baca. “espero pronto volver a
la actividad”.

Atento comunicado. pic.twitter.com/CSiADZifcL

— RBjr (@RafaBacaJr) June 23, 2020

De  igual  manera,  el  mediocampista  celeste  exhortó  a  sus
seguidores  a  seguir  confinados  en  casa,  para  evitar  la
propagación del coronavirus, el cual ya cobró más de 22 mil
vidas  en  México,  según  el  conteo  más  reciente  de  las
autoridades  sanitarias.

“Los invito a que se cuiden y tomen las medidas indicadas para
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evitar  la  propagación  del  coronavirus.  Cuidémonos  todos  y
cuidemos a los que más queremos. quédate en casa”, concluyó el
futbolista.

Pese a los contagios confirmados en el Cruz Azul, el plantel
que  dirige  Robert  Dante  Siboldi  ha  mantenido  los
entrenamientos  en  sus  instalaciones  de  La  Noria,  bajo
estrictos  controles  de  sanidad.

Manchester  City  pierde  al
“Kun” Agüero; será operado
Alerta roja en el Manchester City. Sergio Agüero sufre una
fuerte lesión que requiere de cirugía, así lo confirmó el
padre del futbolista argentino, Leonel del Castillo.

“Se le trabó la rodilla, que ya le venía doliendo en la
semana. Son los meniscos. Este martes le van a hacer una
resonancia  y  ahí  verán  la  gravedad.  Pero  calculan  que  el
jueves o el viernes lo van a operar en Barcelona”, dijo Del
Castillo en entrevista a Radio La Red.

El “Kun” resultó lesionado en el duelo que el Manchester City
ganó sobre el Burnley (5-0), en la Premier League.

�

� #MCFCEspañolhttps://t.co/NmD22XjAY7

— Manchester City (@ManCityES) June 22, 2020

El  delantero,  que  ya  arrastraba  dolencias  en  la  rodilla
izquierda, pero una patada obligó que abandonara la cancha,
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justo en el cierre del primer tiempo, en el Etihad Stadium; el
técnico Pep Guardiola apostó por la sustitución con Gabriel
Jesus.

En  esta  campaña  inglesa,  Agüero  es  tercero  del  goleo
individual, con 16 tantos, los mismos que Salah; los superan
Aubameyang (17) y Vardy (19).


